



Château Peyre-Lebade

Le Château Peyre-Lebade recèle un passé riche en histoire, marqué par des hommes illustres. Les premières traces de la culture de la vigne sur le site par les moines cisterciens de l'abbaye de Vertheuil remontent au XII^{ème} siècle. Le grand peintre Odile Redon vécut et peignit la plupart de ses toiles les plus célèbres sur cette propriété et son œuvre reflète le charme du site. En 1979, la propriété alors tombée dans l'oubli est acquise par le Baron Edmond de Rothschild déjà propriétaire des crus voisins de Château Clarke et Château Malmaison respectivement situés à Listrac et Moulis. Château Peyre-Lebade fait désormais partie intégrante des propriétés du Baron Benjamin de Rothschild, fils d'Edmond ; les Domaines Barons de Rothschild (Lafite) assurent la commercialisation de ses vins.

Le vignoble de 55 hectares est planté de Merlot (64%), Cabernet Sauvignon (24%) et Cabernet Franc (12%). Les terres sont calcaires et argilo-calcaires entièrement drainées. Cette nature géologique fortement calcaire a sans aucun doute influencé le nom de la propriété puisque Peyre-Lebade signifie "pierre levée". En effet, on retrouve sur le site une ancienne carrière d'extraction de pierres calcaires ayant probablement servi à la construction des villages voisins.



Domaines Barons de Rothschild (Lafite) - 40-50 Cours du Médoc, 33300 Bordeaux

Tel. +33 5 57 57 79 79 - dbr@lafite.com

www.lafite.com 

